

Adolescente baleado por hombres armados en Cisjordania se encuentra en estado crítico



La Habana, 15 jun (RHC) Un palestino de 15 años está en estado crítico después de que hombres armados protagonizaran tiroteos contra agentes del gobierno en el territorio de Cisjordania.

Fuentes locales indicaron que el adolescente recibió un impacto de bala en la cabeza y se encuentra internado en una unidad de cuidados intensivos de un hospital de la zona.

Los ataques se desencadenaron luego de que esas fuerzas de seguridad realizaran pesquisas en busca de sospechosos del robo del vehículo del ministro palestino para Desarrollo Social, Ibrahim al-Shaer, quien fue asaltado la víspera a punta de pistola por individuos no identificados en el campo de refugiados de Kalandia.



Radio Habana Cuba